
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 105/2022

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor 
Jairo Sampaio
Secretário de Agricultura e Interior

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Correa, da bancada do PSL, solicita
saber se há possibilidade de realizar o patrolamento e lastreamento com areão da
Rodovia João Alfredo Rosa, conhecida como estrada geral da Barra do Norte
(trecho que compreende a saída da ponte baixa até a divisa com o município de São
Ludgero). Sabemos que está sendo elaborado o projeto de pavimentação para esta
via, mas precisamos mantê-la em boas condições até que isso se concretize. Com a
pavimentação por parte do município de São Ludgero, tem aumentado muito a
passagem de veículos por este local, principalmente de caminhões pesados. O
areão mantém a qualidade da via, além de reduzir os problemas provocados pela
poeira devido ao grande fluxo de veículos, sendo também muito positivo para os
moradores.

Sala das Sessões, em 21 de fevereiro de 2022.

Fabiano Modolon Corrêa
1º Vice-Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


